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                      令和６年１２月２７日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立第二小学校学校運営協議会  

会長  金子  剛  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 30日  ５人  
趣 旨 説 明 ， 経 営 方 針 説 明 ， 役 職 決

め，年間予定  

2 令和６年７月 10日  ５人  学校評価，周年  

3 令和６年 10月４日  ５人  学校評価，周年，来年度人事要望  

4 令和６年 11月 29日  ５人  学校評価，周年  

5 令和７年１月 30日  ５人  
学 校 評 価 ， 周 年 ， 今 年 度 経 営 評 価

等  

6 令和７年３月７日  ５人  
今 年 度 経 営 計 画 報 告 書 ， 次 年 度 経

営計画について，周年  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  〇何より学校の応援団として支援や助言ができたこと。  

・８０周年記念行事等に向けた意見交換  

・・・前回の周年を踏まえて，周年実行委員会の設立や周年の  

取組や，実質的な活動等の下地を話し合うことができた。  

  ・学校評価実施に向けた意見交換  

・・・項目の選定や質問内容等の意見をいただき，前年度より  

   具体的な評価項目を作り上げることができた。  

 

(2) 課題  

  ・学校運営に向けた熟議  

・・・学校運営にかかわるヴィジョンの明確化に向けた熟議を行  

う時間が十分確保できなかった。  

 

３  次年度に向けて  

・学校運営に向けた熟議  

・・・学校運営にかかわるヴィジョンの明確化に向けた熟議を行  

う時間が十分確保する。  

・ 80周年記念行事等に向けた意見交換  

・・・子どもたちや地域，保護者にとって思い出に残る周年行事  

実施に向けた支援や助言をする。  
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                          令和７年１月９日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立第三小学校学校運営協議会  

会長  塚松  美穂  

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 18日  ７名  
令和 6年度学校経営方針の承認  

年間計画の協議等  

2 令和６年５月９日  ６名  

運 動 会 の 保 護 者 参 観 の 誘 導 に つ い

て  

ケヤッキールームの運営について  

3 令和６年６月６日  ７名  

「 ケ ヤ ッ キ ー の 水 遊 び 」 の 企 画 検

討・協議  

ケヤッキールームの運営について  

4 令和６年７月９日  ７名  

「 ケ ヤ ッ キ ー の 水 遊 び 」 の 企 画 検

討・協議  

１ ０ 月 の 「 ケ ヤ ッ キ ー と の だ ん ら

ん」の企画検討・協議  

5 令和６年 11月 16日  ７名  
「 ケ ヤ ッ キ ー と の た き 火 の つ ど

い」の企画検討・協議  

6 令和６年 12月 24日  ６名  

学校評価結果についての熟議  

令 和 ７ 年 度 学 校   経 営 方 針 案 の 熟

議  

7 令和７年１月 16日  ７名予定  
２ 月 の 「 ケ ヤ ッ キ ー と の だ ん ら

ん」の企画検討・協議  

8 令和７年２月 27日  ７名予定  
令 和 ７ 年 度 Ｃ Ｓ 会 年 間 計 画 案 の 検

討・協議  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・校内教育支援センター別室（通称：ケヤッキールーム）の環境整備や  

運営方法について検討協議し，開設に結び付けられた。人的支援につ

いても地域人材を紹介していただき，ルーム支援員として配置するこ

とができた。  

  ・６月２０日に「ケヤッキーとのだんらん」と称した懇談会を企画し，

学校運営協議会委員と教職員，保護者，民生児童委員との意見交換の

場を設けることができた。  

・７月１２日に実施された令和６年度地区連絡協議会において，学校と

地域とのつながりについて本校のコミュニティ・スクールの活動を紹

介し，理解促進を図ることができた。  

  ・７月２０日に「ケヤッキーの水遊び」と称した準学校行事を学校運営

協議会が企画し，ＰＴＡが主催となって学校の協力の下，実施した。  

  ・９月２７日の研究協議会に学校運営協議会委員が参観し，教員の授業

改善への取組を理解してもらった。  

  ・１２月７日に「ケヤッキーのたき火のつどい」と称した団らんを企画

し，健全育成委員や民生児童委員，まちづくり協議会委員などの地域

の方々に参加していただく機会を設けることができた。既存の地域団

体の方々にコミュニティ・スクールへの理解促進や参加された方々の

交流の場をつくることができた。  

  ・学校評価の在り方について改善する視点を得て，今後の学校評価の進

め方を検討できた。  

  ・令和７年度学校経営方針案について，建設的な意見をいただき，より

よい学校経営の内容について考えることができた。  

(2) 課題  

  ・保護者や地域の方々に広くコミュニティ・スクールについての理解を

得るには，まだ不十分な状況にある。  

  ・学校運営協議会で検討・協議し，地域学校協働本部が介入して進める

活動等について，保護者や地域の方々の協力を得ることは，まだ不十
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分な状況にある。  

３  次年度に向けて  

  ・これまで学校運営協議会で企画してきた活動に，地域の既存団体の

方々の理解を更に得て，多くの協力者を募りたい。  

  ・児童の日常の学校生活の様子を更に見ていただく機会を考えたい。  

  ・学校評価ついて，保護者や地域が回答しやすい内容等を学校運営協議  

会で熟議し，更に教育活動の成果や課題を把握しやすくして改善を図  

りたい。  

  ・引き続き，学校，家庭，地域の三者が協働する機会をもつことで，学  

校教育や子育てに対する保護者や地域の当事者意識を高めていきたい。  
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                        令和７年１月１４日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立滝坂小学校学校運営協議会  

会長  河出  雄作  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和 6年 4月 12日  6人  顔合わせ  学校経営方針確認  

2 令和６年 5月 14日  6人  今年度の活動案  

3 令和 6年 6月 22日  6人  授業参観  意見交流  

4 令和 6年 7月 12日  6人  意見交流  活動計画  

5 令和 6年 9月 26日  6人  CS地域紹介計画立案  

6 令和 6年 11月 15日  6人  展覧会鑑賞  CS地域紹介動画  

7 令和 6年 12月 16日  6人  学校評価  

8 令和 7年 1月 16日  6人  学校評価  

9 令和 7年 2月 21日    

10 令和 7年 3月 17日   今年度のまとめと来年度の方針  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・初年度ということもあり少人数での発足にしたので，意見交流が行い

やすかった。  

  ・ PTA保護者枠，地域協働本部枠，地域枠からの運営委員選出としたの

で，学校や地域の様子をよくわかっていただいており，実態に即した

会議ができた。  

  ・今年度は活動の方向性を考えるとともに， CSや地域を児童に紹介する

ことをメインにした。「学校を支える人」として CSや地域 (協働本部，

地区協，健全育成など )の活動などを動画やパンレットにし，動画は，

各保護者会で保護者に全校集会で全校児童で視聴して，好評を博した。  

 

(2) 課題  

  ・今年度パンフレット発行の予算を地域学校協働本部の消耗品から出し

てもらった。今後の CSの活動を考えると専用予算がほしい。  

  ・基本的に空いている部屋が無いので会場確保が難しい。  

 

 

３  次年度に向けて  

・今年度行った CSや地域の紹介は来年度以降も継続していく。  

・前述の通り CSの予算がほしい。  
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                       令和７年１月１４日 

 

 調布市教育委員会 宛 

 

調布市立上ノ原小学校学校運営協議会 

会  長   清 水  美 千 代 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書 

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定 

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告します。 

 

１ 会議の開催状況 

 開催日 出席者数 主な会議の内容 

1 令和６年４月22日 
委員６人 

傍聴人１人 
・会長，副会長の選出  

・学校経営方針の承認 

2 令和６年５月27日 
委員６人 

傍聴人１人 ・今年度の学校運営協議会 年間計画 

3 令和６年６月19日 
委員４人 

傍聴人１人 ・学校公開を参観しての感想・意見 

4 令和６年７月22日 
委員６人 

傍聴人１人 ・施設見学と状況把握 

5 令和６年９月26日 
委員４人 

傍聴人１人 

・６年総合のキャリア教育 出前授業について 

・学校公開を参観しての感想・意見 

・給食試食 

6 令和６年10月23日 
委員４人 

傍聴人１人 
・６年総合のキャリア教育の振り返り 

・スポーツ大会の反省 

7 令和６年11月22日 
委員６人 

傍聴人１人 ・音楽会鑑賞の後，感想・意見 

8 令和６年12月６日 
委員６人 

事務局１人 

傍聴人１人 

・道徳授業地区公開講座の授業参観，意見交換会 

参加後に感想・意見 

9 令和７年１月27日 
委員６人 

 
・学校評価 

・次年度の教育課程 

10 令和７年２月17日 
委員６人 

 
・次年度 学校運営協議会の基本方針 

11 令和７年３月10日 
委員６人 

 
・次年度 学校運営協議会の活動計画 

  ※開催回数に合わせて，適宜行を削除又は追加してください。 
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２ 本年度の成果及び課題 

【成果】 

・学校運営協議会の委員を１名増員して，６名からスタートした。それほど多い人数ではないため，

一人一人に意見を聞きながら話合いを行うことができた。 

・学校運営協議会を立ち上げて２年目は，協議会を１１回開催したことで，さらに学校をより深く

知ってもらい，相談することができた。 

・キャリア教育「ようこそ先輩」を６年生の総合的な学習の時間で出前授業として行い，地域の人材

のよさを最大限に活かすことができた。 

・授業参観，スポーツ大会，音楽会などを参観してもらうことで，様々な意見や感想をもらえた。 

・給食を試食してもらい，給食への理解を深めることができた。 

・道徳授業地区公開講座の授業参観や意見交換会に参加してもらい，学校運営協議会委員と保護者，

教員とのコミュニケーションが図れた。 

・ホームページで開催日を知らせ，地域の方が傍聴者として出席し，学校運営に対して興味をもって

もらえた。 

・夏季休業日期間には，校舎や体育館を見学し，校舎内をじっくりと施設見学してもらえたことで，

トイレやＦＦ暖房機撤去などの修繕が進んだ。 

・日当たりが悪く，生育に支障があった松の木を伐採することについて，様々な意見をもらい話し合

うことができ，地域からの理解を得た上で伐採することができた。伐採した結果，やはり，松の木

の中心が腐って無くなっていたので安全の面からも伐採してよかった。 

【課題】 

・今後，さらに学校運営協議会の人数を増やしていくとことで，様々な立場の方々に意見を聞くこと

ができるが，日程調整等は難しくなると予想される。 

・今年度は，２年目で１１回開催した。５回分がボランティアになってしまった。 

・生活指導主任に参加してもらうことはできたが，クラブ活動の裏の時間を使っての開催だったため，

若手の教職員を協議会に参加させることは，今年度もあまりできなかった。 

３ 次年度に向けて（本年度の成果及び課題を踏まえて改善したいことや取 

り組みたいことなどがあれば記載してください。） 

・地域の人材のよさを最大限に活かした，持続可能な「特色ある学校」の取組を検討していく。 

・今年度同様に施設見学を行い，学校施設の改修，改善を目指す。 

・教員も参加できる時間設定にして，教員が協議会で話す機会を数回は開催する。 
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                       令和６年１２月９日  

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立石原小学校  学校運営協議会  

会  長  日比生  信義  

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 24日  6人  SCの目的確認，令和 6年度方針説明  

2 令和６年５月 30日  6人  
学校との交流・支援について。挨拶

運動への参加について  

3 令和６年６月７日  6人  
開放日に給食を子どもたちと一緒に

食べる  

4 令和６年６月 28日  6人  
開放日で気づいたこと。協働本部と

の関わりについて。三小訪問の報告  

5 令和６年７月 25日  5人  
CS会議に協働本部も入ってもらい，

役割を整理する。  

6 令和６年８月 30日  6名  

CSと教職員，協働本部と「石原小ら

し さ 」 「 総 合 的 な 学 習 の 時 間 の 支

援」等で懇談会  

7 令和６年９月 14日  7名  
全てのクラスの授業見学を行い，そ

の後意見交換  

8 令和６年 10月 29日  6名  今後の学校 VISON作成  

9 令和６年 11月 22日  7名  

学 校 VISONを 受 け ， MISSONの 確 認 と

石 原 小 学 校 の VALUEの 考 え 方 の 整 理

と確定。学校アンケート内容につい

て。タブレットについて。  

10 令和６年 12月 18日    

11 令和７年１月 22日    

12 令和７年２月 19日    

13 令和７年３月 13日    

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・校長先生が変わっても石原小らしさの学校 VISON「誰でも認め合い   

みんなで育ちあう  笑顔あふれる学校」を熟議の下，また，参観者の

前で作り上げられたこと  

  ・石原小らしさの学校 MISSON「笑顔の第一歩は，挨拶です。しつかり声

を出して，相手に伝わる生きた挨拶をしましょう」を確認できたこと  

  ・石原小学校らしさの VALUEについて熟議できたこと  

  ・協働本部の 9×9クリニックに CSだけでなく，地域の民生委員，こども  

連絡会議の方々に入ってもらい実施できていること  

  ・学校の運動会や開放の地域運動会，地域防犯パトロール等，地域住民  

   と先生方が協働で実施きたこと  

 

(2) 課題  

  ・働き盛りの協働本部が動きづらく，代わり手を求められていること  

  ・先生によって指導力の差が見られること  

  ・児童の学力差が顕著に見られること  

 

３  次年度に向けて（本年度の成果及び課題を踏まえて改善したいことや取  

り組みたいことなどがあれば記載してください。）  

  ・より学校と地域住民が協働で取り組める事を行っていきたい  

  ・子どもたちに「自分なりの笑顔」でいいんだよと伝えてあげたい  

  ・今は勉強や体育が苦手な子でも，何か得意な事を見付け，そこを  

ステップに育っていく雰囲気をつくっていきたい  
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                      令和７年１月１０日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立緑ヶ丘小学校学校運営協議会  

会長   田中  由紀男  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 27日  ６人  

・任命式   

・委員自己紹介   

・学校経営方針説明   

・今後の運営協議会日程調整  

・集合写真撮影  

2 令和６年７月 19日  ６人  
・地域行事等についての整理  

・授業観察（希望者）  

3 令和６年９月 14日  ４人  

・主幹教諭紹介   

・学校現況報告  

・令和７年度６ ０周年記念行事ついての  

協議  

4 令和６年 12月 23日  ５人  

・ ２学期の振り返り  

・学校現況報告  

・ 教 育 活動 に関す る ア ン ケ ー ト 結 果 に

ついての協議  

・令和 ７年度６ ０周年記念行事ついての

協議  

5 令和７年２月７日  ６人  

・令和７年度について  

・令和 ７年度６ ０周年記念行事について

の協議  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・今年度は，本校学校運営協議会発足の年であるため，まずは本校の現

状等を委員間で共有することを目標とした。全５回の中で，児童の学

力の現状・課題，また学校評価アンケート (保護者回答 )の結果に基づ

く本校の教育活動の成果，及び教員や児童の課題，さらには地域にお

ける様々な取り組み等を共有することができた。そして，互いに意見

を交わし，協議することができたことも大きな成果といえる。  

 

 

(2) 課題  

  ・学校の現状や解決すべき課題について協議したことをどのように日々

の教育活動に反映させていくか，が課題である。  

 

 

 

３  次年度に向けて  

  ・次年度，緑ヶ丘小学校が開校６０周年を迎えるにあたり，学校と学校

運営協議会が連携を取って周年行事等を進めていきたい。  
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                      令和  ７年  １月１４日  

 

 調布市教育委員会  様  

 

調布市立多摩川小学校学校運営協議会  

会  長  加藤  実三  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 27日  ６人  
会 長 選 出 ・ 役 割 分 担 ・ 学 校 経 営 方

針の承認・年間活動計画  他  

2 令和６年５月 28日  ６人  
教 職 員 紹 介 ・ 学 校 要 覧 に つ い て ・

CSサマースクールの再開  他  

3 令和６年６月 28日  ５人  学習発表会参観  

4 令和６年８月 29日  ５人  
熟 議 （ 教 職 員 と の 懇 談 「 読 書 」 に

ついて）  他  

5 （ 令 和 ６ 年 ９月 21日 ）  ５人  道徳授業地区公開講座参観  

6 令和６年 11月 16日  ５人  

スポーツフェスティバル参観・  

熟議（ 教 職 員 と の 懇 談 「 体 力 向 上 」 に つ い

て ）  他  

7 令和６年 12月 18日  ４人  授業参観・学校評価・漢検  他  

8 令和７年２月 14日   学校評価・次年度の計画  他  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・  CS委員と教員の連携を図るために，開催時間を工夫しテーマを決め

て委員と教職員の熟議を行ったが，単なる紹介で終わることなくお互

いを知り合えたことは，それぞれの立場で活動を行うにあたって共通

認識を深めることができた。  

  ・  CSの試み（サマースクール「漢検勉強会・算検勉強会」）を実施し

たが，この取組が PTA・地域協働本部共催の漢検実施につながり，児

童のニーズに応えることができた。  

  ・  会長の配慮により，学校（校長）との連携が十分に図れ，協議会の

円滑な運営につながった。  

 

(2) 課題  

  ・毎回委員全員出席にはならなかった。（オンラインも実施）  

  ・保護者，地域に CS協議会を認知していただくこと。  

  ・地域の諸団体や地域協働本部との連携について，整理する必要がある。  

 

 

 

３  次年度に向けて  

・協議会の開催時間に関しては，教職員の勤務時間と委員の都合のつく

時間を考慮しながら適切に設定したい。  

・校内研究や研修の時間に合わせて協議会を行うことにより，学校の運

営に対する意識の共通理解を図りたい。  
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                        令和７年１月１４日  

 

 調布市教育委員会  御中  

 

調布市立杉森小学校学校運営協議会  

会  長   髙木  直  

 

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年７月 10日  ５人  学校の現状・学校経営方針の承認  

2 令和６年 12月３日   ５人  
学校の現状・学校評価  

鼓笛活動について  

3 令和７年２月（予定）   学校評価・来年度の教育活動  

   ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・昨年度までの状況を受け，今年度から取り組んでいる学年担任制やあ

いさつ指導・給食指導等について，その意図と成果が理解できた。  

  ・杉森小学校伝統の鼓笛活動について，社会や教育の変化，学習指導要

領改訂等を踏まえ，地域移行を進める必要性が理解できた。  

・学校におけるいじめ対応の現状や多岐にわたっての対応を知ることが

できた。  

 

(2) 課題  

  ・鼓笛活動の地域移行について，その課題を明確にし，受け皿と移行の

仕方を検討していく必要がある。  

  ・いじめ対応について，教職員が保護者からの過度な要求や対応に苦慮

する状況を改善する策を検討する必要がある。  

 

３  次年度に向けて  

  ・特になし  
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                      令和７年１月１０日  

 調布市教育委員会  殿  

調布市立柏野小学校学校運営協議会  

会長  濱野  光伸  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月２日  ４人  顔合わせ，今年度の日程調整  等  

2 令和６年６月 21日  ５人  日程確定，学校経営方針説明  等  

3 令和６年７月 12日  ５人  

昨年度学校評価結果共有，説明  

運動会保護者ｱﾝｹｰﾄ結果共有，  

子ども食堂（かしわの朝ごはん）等  

4 令和６年９月 13日  ５人  

全 国 学 力 ・ 学 習 状 況 調 査 結 果 共

有，子ども食堂会則承認  

異動対象者情報説明  等  

5 令和６年 10月 18日  ５人  

学校評価ｱﾝｹｰﾄ内容提案・確認  

不登校の現状と対応  

子ども食堂  等  

6 令和６年 11月８日  ５人  

学校評価ｱﾝｹｰﾄ内容確認  

運動会再説明，学芸会説明  

人事  子ども食堂  等  

7 令和６年 12月 13日  ４人  

学校評価ｱﾝｹｰﾄ結果報告  

ふれあい月間取組説明  

子ども食堂  等  

8 令和７年１月 10日  ４人  
自己評価シート集計結果報告  

子ども食堂  

9 令和７年２月 14日    

10 令和７年３月 14日    

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・委員と学校で学校運営の基本方針を共通理解し，学校運営に対して意  

見を伝えることができた。運動会といった行事についても，保護者や  

地域の意見をもとに，子どもたちにも思いを聞き，学校で再度話し合  

うことで，来年度に向けての方針を決めることができた。  

  ・地域学校協働本部の働きかけにより，地域の方々に年度初めの新入生  

補助（登下校含む），給食準備補助，学習支援といった教育活動の支  

援を受けることができた。  

  ・学校側の参加も管理職だけでなく，生活指導担当主幹，不登校対応主  

任，運動会委員長といった教員が参加し，校内の現状を委員に伝える  

ことができた。  

 

(2) 課題  

  ・学校運営協議会のことを周知していく。  

  ・今後も安定して続けていくために，委員として入っていただける方を  

どう見つけていくか。  

 

３  次年度に向けて（本年度の成果及び課題を踏まえて改善したいことや取  

り組みたいことなどがあれば記載してください。）  

  ・管理職だけでなく，教員の協議会参加  

・学校運営協議会の周知に向けた取組  

  ・持続可能な協議会にしていくための人材発掘  
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                          令和７年１月９日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立国領小学校学校運営協議会  

会長  高橋  将志  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年  ４月２５日  ９人  

・経営方針の承認  

・１学期の取組について  

（地域と連携したあいさつ運動）  

2 令和６年  ７月１１日    ９人  
・１，２学期の取組について  

（学校花壇の整備）  

3 令和６年  ９月１２日    ９人  

・学校花壇の整備について  

（進捗状況の確認と今後の予定）  

・キャリア教育授業について  

（授業実施案の検討，講師応募）  

4 令和６年１１月  ８日  １２人  

・キャリア教育授業について  

（授業実施案の修正，  

講師への依頼内容の検討）  

5 令和６年１２月１９日  １１人  

・キャリア教育授業について  

（講師依頼，実施上の留意点）  

・今年度の成果と課題について  

6 
令和７年  １月３０日  

（実施予定）  
  

7 
令和７年  ２月２７日  

（実施予定）  
  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

（１）  成果  

・委員間の意思疎通ができた。  

・委員間の連絡手段が確立できた。  

・委員間の役割分担の整理ができた。  

・運営協議会の存在意義・活動方針に関する共通理解が進んだ。  

・活動の柱が確立できた。  

（畑・花壇の協働管理等の全面バックアップ，キャリア教育授業）  

 

（２）課題  

・運営協議会開催日の設定（特定の委員について有給取得に依存）  

・情報発信の在り方  

・各方面での運営協議会の認知度の向上  

 

３  次年度に向けて  

・活動の柱を継続できるようにしていきたい。  

（畑・花壇の協働管理等の全面バックアップ，キャリア教育授業）  
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                         令和７年１月１０日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立布田小学校学校運営協議会  

会長  西原  幸子  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年５月 25日  ５人  
学校経営方針  

布田小の特色ある活動について  

2 令和６年７月 19日    ４人  

不 登 校 児 童 の 実 態 や ヤ ン グ ケ ア ラ

ーとの関連情報  

来年度の防災訓練について  

児 童 の 様 子 及 び 学 校 対 応 中 の 案 件

について  

3 令和６年９月 20日  ５人  

学芸会について  

幹 部 職 員 ・ 全 主 任 職 員 と の 顔 合 わ

せと意見交換  

4 令和７年２月 28日  ５人  
学校評価について  

経営方針や活動の修正等  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・初年度の組織づくりと会の目的理解への第一歩となった。  

  ・学校の抱える問題点が見えてきた。 

・校長・副校長の気持ちを吐露する場になっている。  

 

(2) 課題  

  ・ CSの存在が保護者や地域に知られていない。  

・本格的な稼働にはいたっていない。  

 

３  次年度に向けて  

・今年度は初年度ということもあり，学校もCS委員も活動自体を模索して

いる感じがした。協議というより，学校の話や様子を伺う一年間だったと

思う。 

来年度以降は，まだ個人的な意見にすぎないが，CSの存在を地域・保護

者に周知し，意見要望を聞く機会を設けたいと考えている。また，昨年度

参加したCSフォーラムを CS委員の皆様へ報告し，今後の課題をともに話

し合っていきたいと考えている。  

・学校現場に入ってお手伝いいただけるボランティア（誰でもいいというわ

けではないので）人材確保に，知恵をお借りしたい。【校長】  

・布田小の特色ある活動を，地域にもアピールしていけるきっかけにしたい。

【校長】  

23



 

 

                      令和  ７年  １月８日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立調布中学校  学校運営協議会  

会長  村山  洋子  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書（素案）  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  委員１０人，事務局３人（副校長，担当主幹，地域コーディネータ） 

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年  ５月  ７日  12人  

自 己 紹 介 ， 会 長 ・ 副 会 長 選 出 ， 学

校 経 営 方 針 等 の 承 認 ， 年 間 活 動 計

画策定  ほか  

2 令和６年  ６月１１日  
11人  

市２人  

授 業 観 察 や 体 育 祭 の 意 見 交 換 ， 諸

課題（水泳指導安全管理等）ほか  

3 令和６年  ７月１０日  12人  
授 業 観 察 ， 地 域 防 災 の 取 組 ， 生 徒

会本部役員との意見交換  ほか  

4 令和６年  ８月３０日   台風接近のため中止  

5 令和６年１０月１１日  11人  

授 業 観 察 ， 委 員 提 案 （ 居 場 所 作

り ） ， 諸 課 題 （ 学 校 評 価 等 ） ， 後

期生徒会の公約紹介  ほか  

6 令和６年１１月１２日  
11人  

教員５人  

人 事 情 報 ， 幹 部 職 員 と の 意 見 交

換，防災国体の報告  ほか  

7 令和６年１２月１０日  
12人  

市２人  

道 徳 授 業 地 区 公 開 講 座 ， 教 職 員 と

の交流，成果と課題整理  ほか  

8 令和７年  １月２１日   委員提案，標準服業選定  ほか  

9 令和７年  ２月１８日   委員提案，次年度に向けて  

  ※開催回数に合わせて，適宜行を削除又は追加してください。  

※現時点での予定を含めて記載してください。  

24



 

 

２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・学校の状況（生徒，教職員，保護者），課題等や市の施策について，

学校側の説明や会議前の授業観察により理解が深まったこと。  

  ・教職員や生徒と意見交換を行い，ＣＳ委員が学校とどのようにかかわ

るか考えることができたこと。特に生徒の提案に基づき，地域の祭り

（さくら祭り）の復活と持続可能な運営について話をもてたこと。  

  ・ステップルーム（不登校支援）の運用について，新たな取組を委員の

経験や見識（研修）を下に建設的な提案及び意見交換ができたこと。  

  ・会議の出席の仕方に， Zoomでの参加を取り入れたこと。  

  ・学校の良いことばかりではなく，校長から学校の問題点や困っている

ことなど情報提供と意見交換を行えたこと。  

 

(2) 課題  

  ・定例会議の日程調整…平日の午後，全員が毎回集まるのは厳しいこと。  

  ・教職員との面談…今年は幹部職員のみであったため，より多くの職員

との対話が行えなかったこと。※特に若手教員の働き方など  

  ・委員提案の熟議…今年はステップルームについての建設的な提案が委

員から出されたが，委員間での熟議を行うことが時間的制約もあり難

しかったこと。  

  ・地域の課題の熟議… PTAの在り方が変容する中で，地域と学校がどの

ように子供のためにかかわることができるか，委員間での情報共有の

時間設定。  

  ・委員と学校の連絡手段…電子媒体と紙媒体の両方を使ったこと。  

 

３  次年度に向けて（本年度の成果及び課題を踏まえて改善したいことや取  

り組みたいことなどがあれば記載してください。）  

  ・教職員との対話・面談…１学期の早い時期に実施  

  ・会議日程の調整…年間計画を立てる際，それぞれの予定を確認  

  ・委員提案の実現…「学校でしかできないこと」への支援・協力の充実  
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                         令和７年１月１４日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立神代中学校学校運営協議会  

会長  加藤  均  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年６月 24日  ７人  

１校長より  

２委員の自己紹介  

３運営について  

会長・副会長選出  

４報告事項  

 学校の様子  

５協議事項  

学校経営方針について  

６その他  

学校運営協議会日程について   

2 令和６年 10月４日  ７人  

１会長より  

２校長より  

３報告事項  

 学校の様子  

４協議事項  

 同窓会について  

 体育祭の応援について   

3 令和６年 11月 29日  ６人  

１会長より  

２校長より  

３報告事項  

 学校の様子  

４協議事項  

 人事に関すること  

学校評価アンケートの内容  
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4 令和７年２月３日  ７人  

１会長より  

２校長より  

３報告事項  

 学校の様子  

４協議事項  

学校評価アンケートの結果  

学校経営計画について   

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  

 

２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・学校運営への参画  

学校・家庭・地域が同じビジョンを共有する機会となり，構成メンバ  

ーの方々は皆子どもたちの教育に携わる参画の機運が高められた。  

  ・組織的・持続的な体制の構築  

   組織的・持続的な連携・協働体制を目指す視点をもった運営ができた。  

   

(2) 課題  

  ・役割分担の確立  

   学校が教育活動に注力できるよう，家庭・地域が担うべき役割や活動  

を整理する。  

   

 

３  次年度に向けて  

  ・学校から次年度の協議事項としてあげられることについても協議する  

自転車通学の安全指導，２学年の職場体験  等  
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                        令和７年１月１４日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立第五中学校運営協議会  

会長  田代  和正  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月 27日  ７ /９人  
①委員の自己紹介  

②取組方針案，年間活動計画確認  

2 令和６年６月 10日  ８ /９人  
①委員による授業参観  

②前期生徒会役員との情報交換  

3 令和６年７月１日  ７ /９人  
①部活動見学・部活動の在り方  

②部活動地域移行・地域連携  

4 令和６年８月 28日  ８ /９人  
①若手教員との意見交換  

②特別支援・不登校対応  

5 令和６年 10月７日  ９ /９人  
①修学旅行・職場体験の報告  

②後期生徒会役員との懇談会  

6 令和６年 11月 18日  ９ /９人  
①二葉学園の園長との懇談会  

②教育活動アンケートの内容精査  

7 令和６年 12月 16日  ９ /９人  
①教育活動の振り返り  

②学校教育課題について熟議  

8 令和７年２月 17日   
①学校評価アンケートの結果考察  

②学校評価報告書の検討  

  ※現時点での予定を含めて記載してください。  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・歴代の校長や地域で活躍されている方から委員会メンバーを選んでい

るので，五中や地域への愛着があり，教育活動にも協力的。親身にな

って課題に向き合い，まさに学校の一員として一緒に解決案を提案し

てくれた。  

  ・生徒や先生たちの様子を気にかけ，研究授業等にも積極的に参観した

り，生徒会から要望を吸い上げ，実現に向けて動こうとしてくれた。  

  ・教職員はその地域出身ではないことがほとんどで，さらに 3～ 6年で異

動と入れ替えも激しいので，地元の事情に詳しく，地元の学校愛に溢

れた方が学校の学校運営協議会のメンバーとして学校の教育活動に協

力してくれて大変心強い。  

 

(2) 課題  

  ・開催回数は全 8回，月１回程度で適切か検討していく必要がある。  

  ・昨年度から始まったばかりなので，保護者や地域の方にコミュニティ

スクールについて，その活動内容や存在意義を広く知ってもらえるよ

うに発信していく必要がある。  

   

 

３  次年度に向けて  

・開催回数に関して今年度よりも回数を増やすことも検討する。  

・学校だよりや， HP以外でもコミュニティースクールの活動内容や存在

意義を保護者や地域の方々に広く知ってもらえるような広報活動を行

っていく。  
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                       令和６年１２月１９日  

 

 調布市教育委員会  宛  

 

調布市立第七中学校  学校運営協議会  

会長   齊藤  百合子  

 

 

令和６年度学校運営協議会活動報告書  

 

調布市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則第７条の規定  

により，下記のとおり令和６年度学校運営協議会の会議の開催状況等を報告

します。  

 

１  会議の開催状況  

 開催日  出席者数  主な会議の内容  

1 令和６年４月４日  ３人  顔合わせ・経営方針の承認  

2 令和６年５月 23日  ４人  
４・５月  様子の報告・意見  

今後の予定  

3 令和６年７月９日  ４人  
６・７月  様子の報告・意見  

今後の予定  

4 令和６年９月 10日  ４人  

８・９月  様子の報告・意見  

今後の予定  

学校評価アンケートの項目検討  

5 令和６年 11月 11日  ４人  

９・１０月  様子の報告・意見  

今後の予定  

学校評価アンケート内容決定  

6 令和６年 12月９日  ４人  

１１・１２月  様子の報告・意見  

今後の予定  

学校運営協議会の進め方検討  

7 令和７年２月 18日   
１・２月  様子の報告・意見  

学校評価の承認  今年度総括  
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２  本年度の成果及び課題  

(1) 成果  

  ・学校評価アンケート項目内容の精選検討により，評価内容について必

要なものを再確認できた。  

  ・行事等の課題や，保護者への情報伝達等の問題点について，情報共有

と解決のための糸口を検討することができた。  

  ・学校運営協議会の進め方について見直すことにより，今後会としてど

のように運営に関わっていくのかを考えなおすことができた。  

 

(2) 課題  

  ・学校側が様子の報告で話すことが多く，なかなか意見交換という形に

なりにくかった。  

  ・年間計画として何をするかを決めて開催するという流れがしっかりで

きておらず次年度に持ち越しとなった。  

 

３  次年度に向けて  

  ・年間計画の作成  

  ・学校側の報告と，会長が主となった協議を分けて会議を進める  
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